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　例会に出席するたびにスキー技術は全く向上しないのに、何故かyoutubeの動画編集の技術が向上している若山が
レポートします。

　１週間前までグリーンランドでの例会は無理だと思っていましたが、何と金曜日に一夜で８０センチの降雪があり当

日は、ほぼ快晴の絶好のコンディションで例会が開催できました。今回の例会は、当番幹事の本田さんが準備段階から

当日の運営まで一生懸命頑張っていました。まずは、行事部長と新会員の石川さんの挨拶で始まります。そしてお決ま

りの菅会長の集合写真でスタートです。講師は何と道スキー協の技術部長の佳葉先生です。（贅沢）

　講習はポジション確認をメインに横滑り、プルーク、初歩パラ、ベーシックパラと、股関節にあまり良く無い種目が

続きます。昼食を挟んで、又横滑りからの最後の最後に唯一股関節に優しい足裏切替からの洗練パラ１でおしまいです。

締めは菅会長の”今シーズンもスキーがんばるぞ！！”で終了。途中、退会した峯元さんが飛び入り参加するという事

件もあり、受講者が１2人もいた割には中身の濃い例会でした。　若山

ヨーガでリフレッシュ !!　　 　11/19

広大で清々しい景色 　　　真剣に講習 これが壊れてコース整備できず

　会員の皆様に新年のご挨拶を申し上げます。新年にいきなり大地震、未だに行方不明者が多数、言葉がでません。

ウクライナ、パレスチナ、異常気象、物価高、議員の裏金、暗いニュースばかりです。一方で心躍るニュースも・・

野球、サッカー、バスケットボール、バレーボール、ラクビー等、スポーツの分野は大活躍です。大谷選手のような規

格外の選手が現れて、これからも楽しませてくれそうです。

「未来はどうなるのか」と心配なのが人口減です。2023年11月末の道内人口は511万人弱、ピークは1998年の569万人、

25年間で58万人減。2050年には382万人と予想。向後27年で129万人も減るのです。率にして25％、4人に1人いなくなる。

　既に「人手不足」が言われているのに、しかも超高齢化社会です。誰が社会活動を担うのでしょう。地域は成り立つ

でしょうか。スキー場は採算が取れず廃業、その前に温暖化で雪が降らなくなるかも・・・。

　新年の抱負を書くはずが、すっかり暗くなってしまいました。「明けない夜はない」と言いますから、明るい朝が来

ることを願いましょう。そして、明るく楽しく前向きに今年も頑張りましょう。　会長

  ・２月２日(金)　スカディクラブ役員会　大麻西地区センター    PM7:30～

  ・２月３日(土)・４日(日)　第４回スキー例会　スキーフェスティバル　in　カムイリンクス
江別市役所　7時半出発　　現地受付　9時～　　開会式　10時50分

  ・２月１２日(月)　第５回スキー例会　in 美唄国設スキー場

  江別市役所　8時出発　　9時半スタート　　リフト代　一般2,700円・シニア(60歳～)2,100円

  ・２月１７日(土)・１８日(日)　指導員検定会　in  北長沼スキー場
スカディから３名受験します。応援にいこう。

  ・２月２５日(日)　第６回スキー例会　道スキー協主催　ポール練習会　in  グリーンランド

参加費　1,500円

第1回例会　「前夜に恵の大雪、グリーンランドで開催」　12/24

これからの行事

新年を迎えて一言



  1月7日は小学生スキースクールが延期になり、例会として桂沢国設スキー場へ。札幌圏よりは雪の量もあり、人も

比較的少なめ。駐車場からそのまますぐリフトに乗れるのも便利です。参加１２名は酒井班・菅原班に分かれ、菅原

班には大原さんのお孫さんも参加してくれました。基礎練習で大人に囲まれ緊張気味でしたが、最後には安定したボ
ーゲンに。ファーレンはおじいちゃんよりも出来たかも？　不整地に挑戦してみたかったけれど、ガスがかかり雪に
なり各自終了で終わりました。

  ここの食堂は子供のレーサーが多いせいなのか、手作りのお弁当やカツサンド、サイドメニューが他の場所に比べ

て安めで豊富。焼き鳥丼や1つだけ持ち帰ったカツサンドも美味しかったです。後日、カツカレーがお薦めと聞いた

ので次回は食べてみようかな。　畠舘

   ※　第2回例会は1月14日の予定でしたが、スキースクールが延期となり13日・14日に行われることから、14日の

     　分を7日に変更して、三笠市桂沢国設スキー場で実施しました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　先が見えない

続きます。昼食を挟んで、又横滑りからの最後の最後に唯一股関節に優しい足裏切替からの洗練パラ１でおしまいです。 　　　　　

　　

　　午前中は日も差す良い天気

午後からこんな感じ

　12 月 9 日 10 日（土・日）、初中上級指導員研修会が札幌国際

スキー場で行われました。スカディからは１４名が研修を受け、講

師として五十嵐さんと菅原さん、公平さん(準会員）が参加しました。

　初日は＋7度で雨、翌日は－10度で風強く、荒れたバーンになり

ました。総勢 59 名が、6 グループに分かれて今年度のテーマで

ある「谷回りターン」について講習を受けました。

　パラレルターンにおける3要素、「角付け」「荷重」「ポジショニン

グ」についての確認や真下への横滑りの4つの局面について皆でやって

みました。真下への横滑りでは、確実なポジショニングが要求され、

奥が深いことを考えさせられました。

　今年は雪が少なく、朝里は草原のまま、ニセコもオープンできず、

25年間で58万人減。2050年には382万人と予想。向後27年で129万人も減るのです。率にして25％、4人に1人いなくなる。 中山峠は初冬の営業を早々に止めたとかで、札幌国際に皆が集中する

状況で、あちこちブッシュが出ているし、ボードは飛ばすし、SAJの

研修会もあり大混雑し、大変でした。　菅

　2つの班に分かれて基礎練習。この日は指導員養成講習も行われていま

した。(岩見沢)美園小、丘珠中の生徒がバスで来ていて、スキー場には、

子供たちの悲鳴?が響いていました。活気があって良い!!

第2回例会　「晴れ　そして吹雪」　　1/7

指導員研修会は「雨、そして強風」

　1/17　の水曜会　「晴れ　のち　曇り」


